



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : DZIKIR PAGI BERSAMA DALAM
RANGKA HARI JADI KABUPATEN
BEKASI KE-73 TAHUN 2023

HARI/TGL : RABU, 16 AGUSTUS 2023

PUKUL : 06.00 s/d SELESAI

TEMPAT : MASJID AL-BAQIATUS SOLIHAT
(ASRAMA PUTRI) AT-TAQWA, BABELAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YTH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA MUI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA TOKOH, KIIYAI, PARA ULAMA DI
KABUPATEN BEKASI;

SERTA TAMU PESERTA SENAM YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA PADA PAGI HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM ACARA **DZIKIR BERSAMA, DALAM RANGKA PERINGATAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI KE-73 TAHUN 2023,** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

HARI JADI KABUPATEN BEKASI KE-73 INI, BUKAN HANYA SEKEDAR MOMENTUM PERAYAAN, TETAPI JUGA MENJADI MOMEN REFLEKSI ATAS PERJALANAN PANJANG KITA SEMUA SEBAGAI WARGA KABUPATEN BEKASI DALAM MENJALANI BERBAGAI TANTANGAN DAN MERAIH BERBAGAI PRESTASI.

DZIKIR PAGI INI MENJADI MOMEN ISTIMEWA UNTUK KITA MEMPERKUAT HUBUNGAN SPIRITUAL DENGAN ALLAH SWT. DI TENGAH-TENGAH KESIBUKAN KITA DALAM MENJALANKAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB SEBAGAI WARGA KABUPATEN BEKASI, KITA TIDAK BOLEH MELUPAKAN PENTINGNYA MENGOKOHKAN IKATAN DENGAN SANG PENCIPTA.

DENGAN MENGINGAT DAN MENGUCAPKAN NAMANYA, KITA MEMPEROLEH KETENANGAN, KEBIJAKSANAAN, DAN KEKUATAN UNTUK MENGHADAPI SEGALA COBAAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI.

MAKA DARI ITU, DALAM KESEMPATAN INI SAYA MENGAJAK SELURUH MASYARAKAT TERUTAMA HADIRIN YANG HADIR LANGSUNG DI MASJID AL-BAQIATUS SHOLIHAT ASRAMA PUTRI AT-TAQWA PUSAT INI, UNTUK BERTERIMA KASIH KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA, ALLAH SWT., ATAS APA YANG TELAH DIBERIKAN-NYA KEPADA KITA SEMUA, KEPADA KABUPATEN BEKASI, ATAS BERKAH YANG MELIMPAH DAN KEAMANAN DAN KENYAMANAN YANG IA BERIKAN KEPADA KITA.

SERTA MEMINTA RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA ATAS HAL-HAL YANG AKAN KITA LAKUKAN DI KEMUDIAN HARI UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI. SEMOGA DOA-DOA YANG KITA PANJATKAN PADA PAGI INI, DAPAT MEMBAWA KEKUATAN DAN KEBERKAHAN KEPADA SETIAP LANGKAH KITA.

TERAKHIR SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PARA PENDAHULU YANG PERNAH MEMIMPIN KABUPATEN BEKASI, PARA SESEPUH, ALIM ULAMA, TOKOH PENDIDIKAN, DAN SELURUH WARGA KOTA YANG TELAH MEWARNAI PERUBAHAN KABUPATEN BEKASI, SEMOGA SUMBANGSIH TERSEBUT MENJADI TANDA MATA BAGI GENERASI SAAT INI DAN JUGA BAGI GENERASI MENDATANG.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.